



家庭訪問ありがとうございました。

5月7日からの家庭訪問では大変お世話になりました。この家庭訪問では、家庭での様子や学校への要望をきかせていただくこと、気軽に情報交換できる雰囲気をつくることを目的としています。ご理解いただきますようお願いいたします。



コミュニティスクールの皆さんにはお世話になります。

5月9日、内部東小学校を見守っていただく地域の代表の方に集まっていただき、第1回コミュニティスクールの会議を開催しました。ホタルの観察、焼き芋、米づくり、つつじの剪定、除草作業、タイヤのペンキ塗り、「学習の森」や「実のなる丘」の整備など、学校として大変助けていただいています。今後も家庭・地域の協力を得て子どもたちを育てまいります。

学級代表委員・各委員・高学年、がんばっています。

学級代表委員や各委員は、積極的に取り組みを進めています。あいさつ運動、掲示物の管理、献立のお知らせ、花壇の草抜きや朝の清掃活動など、みんなで素敵な内部東小学校を築こうと頑張ってくれています。また、体力テストでは、6年生が1年生と一緒に活動してくれています。どちらの学年も3クラスであるため、一緒に活動することも今後増えると思います。



新たな取り組みが始まっています。

5年生は、今年から学校近くの田んぼを借りて、お米づくりの体験活動を行っています。5月13日に、地域の方々にお世話になり、田植えを行いました。最初は、田んぼの中に入るのに抵抗はあったようですが、いつのまにか素敵な腰つきで田植えをしている姿がありました。秋の収穫が今から楽しみです。



その他、新たな取り組みや時期の変更等やPTA総会等でお知らせした内容をお知らせします。

- 6年生は、専科の授業以外に、体育、理科、社会の教科担当制の授業を行っています。
- 三泗音楽会は、今年から6年生が、内部地区文化祭は、今まで同様、4年生が参加します。
- 三泗陸上記録会（6/4）と自然教室（6/20・21）は、6月に実施します。
- かなり先のこととなりますが、卒業式は、最後の授業として行います。服装については、袴や着物の着用等、派手にならないようお願いします。

学年の取り組み等は内部東小学校のホームページでもご覧になれます。

